

Témoignages pluriels sur l'intelligence du vivant et la spiritualité

Xavier Tinarrage

- Moyen en tout, spécialiste en rien -



« Relier les êtres, les choses, impulser des idées. Garder toujours un pied sur l'accélérateur à imagination. Rester optimiste, car on ne sait pas tout. L'apprentissage spirituel ouvre constamment sur une dimension de l'homme absolument libre en toutes et tous. C'est dans cet espace libre que peut avoir lieu la vraie rencontre, et que l'aide à l'humanité est la plus puissante. »

Xavier Tinarrage, 57 ans, est membre de l'association Rose Croix d'Or depuis une trentaine d'année.

Il exerce un emploi de gestion dans l'Education Nationale.